

EU condiciona reinicio de diálogo con Nicaragua

Washington, Mayo 14 (UPI). Estados Unidos está dispuesto a reanudar conversaciones directas con Nicaragua, pero sólo si los sandinistas actúan con seriedad y las negociaciones "sirven un propósito de manera real", dijo hoy un alto funcionario del Departamento de Estado. El emisario especial del presidente Ronald Reagan para Centroamérica, Harry Shlaudeman, dijo que las conversaciones directas son todavía una opción a pesar del embargo comercial norteamericano y del pobre estado de las relaciones entre Managua y Washington. Shlaudeman dijo en una entrevista telefónica que Esta-

dos Unidos no canceló las conversaciones con Nicaragua al suspenderlas en Enero último, sino que simplemente "las aplazó".

"Todo el tiempo nuestra posición fue que no terminamos esas conversaciones. Sólo las aplazamos. Lo que hemos pedido desde el principio es que estas conversaciones estén vinculadas a Contadora", el proceso mediador que realizan México, Venezuela, Colombia y Panamá, dijo Shlaudeman.

Shlaudeman, que actuó como representante de Esta-

—Pasa a la página 35—



Reuter. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
MISS USA 1985. Lakelan, Florida, Mayo 14 (Reuters). Laura Elena Herring, de El Paso, Texas, fue coronada anoche como: "Miss USA 1985". Nació en México, tiene 21 años de edad; 1.73 de estatura; 50.8 kilos de peso y representará a los Estados Unidos en el próximo concurso de "Miss Universo".

Laura Herring de Texas, electa Miss E. U. 1985

Lakelan, Estados Unidos, Mayo 14 (UPI). Laura Elena Herring, de Texas, una morena de ojos castaños que asiste a la Universidad en Suiza y fue asistente social en India, fue coronada anoche Miss Estados Unidos 1985.

Herring, de 21 años, de El Paso, Texas, representará a Estados Unidos en el concurso de Miss Universo en Julio. Laura Elena mide 1.73 metros y pesa 50.8 kilogramos.

La nueva Miss Estados Unidos habla castellano y francés y ha hecho videos musicales con los artistas mexicanos José José y Trini López. Laura Elena es estudiante en el Aiglon College de Suiza y ha sido voluntaria en India.

Miss Estados Unidos 1984, Mal Shanley de Nuevo México, se hallaba aquí para coronar a su sucesora

Comicios ponen a prueba al ERI hoy en Irlanda

Belfast, Mayo 14 (AP). Las elecciones locales de mañana en Irlanda del Norte son consideradas la prueba más significativa planteada hasta el momento sobre la popularidad del Ejército Republicano Irlandés (ERI) en la conflictiva provincia británica.

Por primera vez, la rama política del ERI, el Sinn Fin (Sólo Nosotros), presentó candidatos en las elecciones municipales de la provincia. Esto da a la minoría católica de Irlanda del Norte una nueva oportunidad de expresar su posición acerca del conflicto sectario y político iniciado hace 16 años.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO ESFUERZO. Washington, Mayo 14 (Reuters). El Dr. Carlyle Guerra de Macedo, Director de la Organización Panamericana de la Salud, informa que habrá un nuevo esfuerzo por erradicar del Hemisferio, el virus de la poliomielitis hacia 1990.

Un hispano podría ser ejecutado hoy en Estados Unidos

Huntsville, Estados Unidos, Mayo 14 (UPI). La Comisión de Perdones y Libertad Bajo Palabra en Texas rehusó hoy suspender la ejecución de Jesse De La Rosa, quien deberá ser ejecutado antes del amanecer del Miércoles por haber matado a un ven-

—Pasa a la página 34—

Demócratas superan a comunistas en Italia

Roma, Mayo 14 (AP). Los cristianos demócratas han reconquistado su posición como el partido más popular de Italia, tras aventajar en Roma a los comunistas y reducir la base de poder de éstos en

otras grandes ciudades del país.

De acuerdo con resultados conocidos y otros que se anticipan relativos a las elecciones municipales y

—Pasa a la página 63—

Senado E.U. rechaza enmienda ayuda a CA

Washington, Mayo 14 (UPI). El Senado de Estados Unidos inició hoy el debate sobre el Proyecto de Ley de ayuda exterior para el periodo fiscal 1986, por 12.800 millones de dólares, rechazando una enmienda que prometía 3.600 millones para América Central y aprobando rápi-

damente 1.500 millones de dólares en "ayuda económica de emergencia" para Israel.

El Senado rechazó por 52 votos a 41 una enmienda de la senadora republicana Nancy Kassebaum, para establecer un compromiso

—Pasa a la página 30—

Shultz-Gromyko hablan sobre control de armas

Viena, Mayo 14 (UPI). Los cancilleres de Estados Unidos y la Unión Soviética, George Shultz y Andrei Gromyko, terminaron hoy una maratónica reunión de más de seis horas que se centró en el control de armamentos, dijeron funcionarios estadounidenses.

Al salir de las discusio-

nes, Shultz dijo brevemente a los reporteros que la sesión fue "larga, útil y valiosa".

Las fuentes indicaron que las discusiones se centraron en el control de armas, aunque también se trataron temas regionales

—Pasa a la página 63—



SHULTZ Y GROMYKO. Viena, Mayo 14 (Reuters). El Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, izquierda, y el canciller soviético, Andrei Gro-

myko, estrechan sus manos antes de iniciar una maratónica reunión, en la que abordaron el tema sobre el control de armamento.

Intranquilidad militar es superada en Uruguay

Montevideo, Mayo 14 (UPI). Una reunión de más de dos horas sostenida entre el presidente Julio Sanjuncetti, el líder del opositor Partido Nacional Wilson Ferreira, y el comandante de ejército, general Hugo Medina, puso fin a una "intranquilidad" mili-

tar que se manifestó en los últimos días, dijeron hoy fuentes políticas.

"Por la vida, a veces andamos tranquilos y otros andan intranquilos, pero creo que el deber de todos es lograr eliminar los fac-

—Pasa a la página 63—

Breves Internacionales

Nuevo embajador de EU en C. Rica

Washington, Mayo 14 (AP). El presidente Ronald Reagan anunció hoy que designará a Lewis Arthur Tamb, que tuvo que dejar su cargo diplomático en Colombia ante amenazas de muerte, para ser embajador en Costa Rica. Tamb sucederá a Curtin Windsor en ese país centroamericano.

Secuestran y torturan oficial argentino

Buenos Aires, Mayo 14 (UPI). Un oficial del ejército de Argentina, fue secuestrado y se le torturó con quemaduras durante 15 horas, confirmó hoy oficialmente el Estado Mayor General de esa fuerza.

—Pasa a la página 30—

Cientos de hondureños huyen de zona crítica

Tegucigalpa, Mayo 14 (UPI). Cientos de habitantes de pequeñas poblaciones cercanas a la frontera entre Honduras y Nicaragua, están huyendo de sus casas, luego de recibir informes de que tropas del Ejército Sandinista combataron recientemente en territorio de Honduras, de-

jando por lo menos un efectivo hondureño muerto, dijo hoy un residente del área.

El combate, sin embargo, fue negado por el gobierno nicaraguense, calificando de "falso" el ataque contra civiles hondureños.

—Pasa a la página 34—

Rusos masacran a más de mil afganos

Nueva Delhi, Mayo 14 (UPI). Soldados soviéticos mataron a más de 1.000 pobladores al este de Afganistán, dejando "muertos tirados por todo lado" en una de las masacres más sangrientas desde que la Unión Soviética inició la ocupación de Afganistán hace cinco años, afirman hoy diplomáticos occidentales.

Los informes no pudieron ser confirmados independientemente debido a que no se permite el ingreso de periodistas a las zonas ocupadas.

Según los diplomáticos, los funcionarios afganos solicitaron a los soviéticos

que dejaran participar a fuerzas del gobierno de Afganistán en la operación, con la esperanza de reducir el derramamiento de sangre.

Los operativos conjuntos afgano-soviéticos son normales, pero en este caso los soviéticos rehusaron esa propuesta, dijeron dos diplomáticos en forma separada.

Los soviéticos, respaldados con 200 tanques y camiones de transporte, irrumpieron contra una docena de pueblos de la provincia de Laghman, al este de Kabul, la capital afgana, entre el 11 y

—Pasa a la página 30—